

Les élèves de troisième sont venus nous lire des histoires.

Ce vendredi 10 février, quatre élèves de troisième du collège Don Bosco sont venus lire des histoires aux élèves de la classe de moyenne section de maternelle.



Pourquoi sont-ils venus à notre rencontre ?

Déjà, ils ont profité d'une heure d'étude pour donner de leur temps aux plus jeunes. Ils étaient volontaires.

Aussi, le projet éducatif de notre école exprime la volonté d'instaurer un climat relationnel fait de simplicité, de joie, de confiance et de bienveillance. C'est ce que Don Bosco appelle : « l'esprit de famille ».



Nous avons souhaité vivre concrètement cet esprit de famille : Les plus grands du collège sont venus tels des grands frères ou grandes sœurs raconter des histoires aux plus jeunes.



Les élèves de maternelle ont su profiter pleinement de ce moment. Ils espèrent qu'il y en aura d'autres.

Nous remercions les élèves de troisième pour cette lecture cadeau !

